

Se convoca para el día 31 de los corrientes, a las cinco de la tarde, y en la Sala primera del Tribunal Supremo, a los opositores comprendidos entre los números 1 al 150, ambos inclusive, de la lista del sorteo, para proceder a la práctica del primer ejercicio en primer llamamiento.

Madrid, 20 de octubre de 1962.—El Secretario, Jenaro Ferrer de la Hoz. — Visto bueno: El Presidente, Juan Serrada Hernández

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos por la que se convoca a los opositores para la realización de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Mozo de Laboratorio de «Electricidad» de esta Escuela.

Se pone en conocimiento de los opositores a la plaza de Mozo de Laboratorio de «Electricidad» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos, que el día 12 de noviembre del año en curso, a las nueve treinta de la mañana, darán comienzo las pruebas del primer ejercicio en la citada Escuela.

El cuestionario relativo a los ejercicios de este concurso-oposición será colocado en el tablón de anuncios del repetido Centro con quince días de antelación a la fecha indicada anteriormente, de conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria.

Madrid, 10 de octubre de 1962.—El Secretario, A. Palomares.

RESOLUCION de la Escuela del Magisterio «Sor María de Agreda», de Soria, por la que se convoca a las opositoras para la realización de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Portera.

Por la presente se convoca a las opositoras a una plaza de Portera, vacante en este Centro, cuyo concurso-oposición aparece publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de junio último, para la realización de los oportunos ejercicios, que darán comienzo en los locales de esta Escuela, sita en avenida

de Burgo de Osma, número 10, de esta ciudad, el día 24 de noviembre del presente año, a las once de la mañana.

El programa se halla expuesto en el tablón de anuncios del Centro.

Soria, 5 de octubre de 1962.—La Directora, Presidente, Joaquina Gálvez.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tarrasa por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso convocado para la provisión de dos plazas de Cobradores adscritos a los Servicios de Recaudación de esta Corporación, y se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

En cumplimiento y a los efectos del artículo octavo del Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos de 10 de mayo de 1957, se hace público que el Tribunal calificador del concurso convocado para la provisión de dos plazas de Cobradores adscritos a los Servicios de Recaudación de este Ayuntamiento, actualmente vacantes en la plantilla municipal, estará compuesto por los señores siguientes:

Presidente: El Ilustrísimo señor Alcalde o miembro electivo de la Corporación en quien delegue.

Vocales: Don Francisco Borrajo Porta, y como suplente don Pedro Gómez Quintana, ambos funcionarios del Gobierno Civil, pertenecientes al Cuerpo Técnico del Ministerio de la Gobernación, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Francisco Benloch Martínez y don Juan Campins Fontclara, Secretario e Interventor, respectivamente, de la Corporación y don Hilario García Escriba, y como suplente don Antonio Moliner Prada, en representación del Profesorado Oficial del Estado; actuando de Secretario del Tribunal sin voto don Rafael Gali de la Oliva, funcionario de la escala técnico-administrativa del Ayuntamiento.

Los ejercicios o pruebas de aptitud a practicar en este concurso darán comienzo ante dicho Tribunal el día 22 de noviembre próximo, a las once horas en la Casa Consistorial.

Tarrasa, 11 de octubre de 1962.—El Alcalde.—4.935.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

RESOLUCION de la Jefatura de Transmisiones del Ejército por la que se anuncia concierto directo para la adquisición de 12 radioteléfonos AN/ARC-3.

Esta Jefatura de Transmisiones del Ejército ha sido autorizada para adquirir por concierto directo, previa la oportuna concurrencia de ofertas con publicidad, el siguiente material:

Expediente número 62-2/5

Doce radioteléfonos AN/ARC-3.

Se admiten ofertas-proposiciones para tomar parte en esta licitación hasta las diez horas del día 6 del próximo mes de noviembre.

Esta oferta-proposición deberá entregarse al Coronel Jefe del Detall de la citada Jefatura de Transmisiones en sobre cerrado y lacrado, en el que figure la siguiente denominación: «Para tomar parte en el suministro del material que comprende este expediente», dirigido a nombre del excelentísimo señor

General Presidente de la Comisión de Compras de la Jefatura de Transmisiones del Ejército, calle de Amaniel número 39, Madrid.

El modelo de proposición y los pliegos de condiciones técnicas y económico-administrativas se encuentran en la oficina del Jefe del Detall para ser examinados detenidamente por los oferentes, todos los días laborables, de diez a trece horas, en la calle de Amaniel, número 39, de esta capital.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario. Madrid, 23 de octubre de 1962.—E Coronel Jefe.—4.977.

RESOLUCION del Parque Central de Transmisiones por la que se anuncia la admisión de ofertas para la adquisición por concierto directo de diversos cristales dobles.

Se admiten ofertas hasta el día 13 de noviembre próximo para la adquisición por concierto directo de diversos cristales dobles.

Los pliegos de condiciones técnicas y bases legales o económico-administrativas para dicha adquisición, en los que se detalla el material, precio límite por unidad y sus caracterís-